

かしわ もり 柏葉の杜



学校だより NO. 15
令和元年 9月5日
八頭町立八東小学校
電話71-0108 FAX71-0107

○エアコン工事完了、只今試運転中です。～快適な環境で2学期をスタートしています。～

前回の学校便りでは、9月末のエアコン設置工事完了とお知らせしていましたが、既に始業式の日から、各学級ともエアコンの試運転を行っています。快適な環境の下で、2学期の学習がスタートしています。また、今後は、エアコンを基本に暖房も行います。ただ、寒い時期はファンヒーターも併用する予定です。(まだまだ先ですが。)



【 新設エアコン教室 】

・1年～6年の各教室・少人数教室(各2基)→
←理科室・図工室・家庭科室(各4基)

まだまだ残暑が厳しく、蒸し暑い日が続いています。こうした環境ですのでエアコンの効果も非常にあります。温度設定も考え、扇風機を使いながら、節電にも気を付けています。



※エアコン設置にご尽力頂いた町行政・教育関係者のみなさん、そして、酷暑の中、工事して下さったみなさんに、子供たちが快適な環境で生活できることを、改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。

○第1回学校保健安全委員会から

～ 9月2日(月)に開催しました。御参加いただいたみなさんに感謝申し上げます。～

本年度第1回目の学校保健安全委員会を、関係者のみなさんに御参加いただき開催しました。本年度の八東小学校の児童の各種検診結果、体力テストの結果、食育・給食指導の結果などについて、学校からの報告の後、柿坂校医さん、岩本薬剤師さん、西田指導主事さん、上田会長さんからの御指導や御助言を頂きました。1時間を越える会となりましたが、本校児童の健康や安全に関する活発な意見交換ができました。その中で、次のようなことが話し合われました。

- ・体の硬さ、柔軟性の欠如が全学年で見られる。日々の生活の中で柔軟性を高める運動やストレッチなどを取り入れる。(柿坂校医さんよりラジオ体操が最適との指導もありました。校内ではワンミニッツエクササイズを実施中です。)
- ・学校飲料水やプールの水質などは問題ない。プールの水質管理も適切に行われている。ただ、水質検査の際、適切な採水ができるような配慮を確実に。
- ・肥満傾向の児童も見られる。多様な運動に日々親しむ意識を育てる事が大切。運動に積極的に親しんでいる学年では、体力テストの結果も良好。日々運動に親しむ生活習慣が大切。
- ・給食の箸の持ち方など依然として課題もある。ものを握る等の自然の中での体験も大切。
- ・メディアに関わる学習や家庭での話し合いが今後ますます重要。家庭でのルールを決める。
- ・自転車講習会を今後も継続。児童の安全な自転車利用を指導。

今後、昨年のような全保護者対象の第2回目の学校保健安全委員会も予定しています。

○夏休み校内作品展に是非、お越し下さい。

始業式の日、子供たちは手に手に夏休み中の作品を誇らしげに持ち、登校してきました。重そうに持つ姿はありますが、そこは、自慢したような表情も垣間見えました。

本年度も、校内夏休み作品展を予定しています。子供たちのたくさんの力作・傑作を是非、鑑賞にお越し下さい。保護者のみなさん、御家族のみなさん、地域のみなさんの御来校をお待ちしています。

- ・期間 9月9日(月)～12日(木) 午後4時00分～午後6時00分
- ・展示場所 1階ふれあいルーム＝図画・工作、習字、家庭科作品
1・2・3階廊下＝自由研究

お忙しい時間帯かと思いますが、御都合を付けて、是非、お越し下さい。



○夏の子供たちの活躍から Part・II ～ みんながんばりました。この夏 ～

学校便りNo.13で、この夏の子供たちの活躍をお伝えしましたが、他にも、様々な大会で八東小学校の子供たち、暑さに負けることなく、がんばりました。その様子をお伝えします。

**○ホッケーの第41回全国スポーツ少年団交流会大会
鳥取ジュニアクラブ男子 見事 全国第3位**

新聞にも写真と併せて、結果が紹介されていましたが、7月27日～29日に栃木県日光市ホッケー場で開催された標記の大会に本校からも、6年生の高原匠都・藤田大獅・藤原愛が参加しました。

男子は、本年度も予選リーグを突破し、決勝トーナメントの準決勝で惜しくも敗れました。

女子も、予選リーグを突破しましたが、決勝トーナメント1回戦で敗れました。

本校児童にもホッケーへの興味関心が高まり、幅広くホッケーに触れてくれることを期待します。クラブ活動でも今後も、ホッケーに親しんでいきます。

○県民スポレク祭 八頭郡予選会4年 100m

8月20日(火)八東小学校グラウンドにて

男子 岸本海斗 予選・16秒3	決勝・16秒3・第2位	→岸本海斗君は、10月26日(土)の
小谷 楓 予選・18秒1		県民スポレク県大会に郡代表で参加
女子 安木芽衣 予選・16秒9	決勝・17秒0・第4位	
上田莉子 予選・17秒3		

○県民スポレク祭 水泳の部 8月24日(土) 米子東山水泳場にて

・4年生以下男子50m自由形	第5位	林田 淳之介	37秒36
・5年女子50mバタフライ	第2位	西田 佳夏	37秒00
・6年男子50m自由形	第6位	青木 海斗	33秒17
・男子200mメドレーリレー	第2位	八頭郡 青木 海斗	第4泳者 2分27秒51
・男子200mリレー	第2位	八頭郡 林田淳之介	第2泳者
		青木 海斗	第4泳者 2分13秒22
・女子200mメドレーリレー	第5位	八頭郡 西田 佳夏	第3泳者 2分40秒28
・女子200mリレー	第4位	八頭郡 西田 佳夏	第4泳者 2分19秒78



**○夏休み中のおなかも膨れ、満足した楽しい一時でした。
～ 夏野菜餃子づくりに1・2年生合同で挑戦 ～**

夏休みも終わりの8月23日の「のびっこ学習会」の日に、JA いなば八東支店のみなさんと1学期から取り組んできた食育活動の一環で野菜作りの学習のまとめとして、「夏野菜を使った餃子作り」に、1・2年生合同でチャレンジしました。



当日は、藤田支店長さん他 JA いなば八東支店のみなさん、八東農協婦人部のみなさん、「勘衛門ニラ保存会」のみなさんにもお越し頂き、餃子作りに取り組みました。中の具には、トマトや子供たちの苦手なピーマンも入っていました。小さな手でみんな器用に餃子を作り、瞬く間に餃子を包み、それを「勘衛門ニラ保存会」のみなさんに、本格的な鉄板で焼き上げて頂きました。家庭科室いっぱい匂いが溢れていました。(廊下にも匂いが流れて、他学年が羨ましそうでした。)

みんなで楽しく会食をして、夏の楽しい餃子パーティーは終わりました。

こうした体験ができるのも、地域のみなさんの温かい御支援のお陰と感謝しています。2学期からも、子供たちの様々な体験や校外学習への御支援を、どうぞよろしくお願いたします。

